令和6年度春季保土ケ谷区民軟式野球大会中止のお知らせ

いつも保土ケ谷区民軟式野球大会にご参加いただきありがとうございます。また大変お世話になっております。

中止の理由としては、野球連盟代表であります萩原が体調不良のため入院しています。その 影響で予定していました首記の大会は、残念ながら中止とさせていただきます。

参加を心待ちにしていた皆様に大変ご迷惑をお掛けし、野球連盟一同深くおわび申し上げます。 秋季大会は必ず開催致しますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

★秋季大会開催予定日 令和6年9月22日(日)

さてこの中止のご案内を借用致しまして、チーム代表各位にお願いがあります。

実は、野球連盟は故上野氏の後、令和3年秋季大会から萩原が引き継いで、昨年秋季大会 まで開催して来ました。

しかしながらここまで萩原一人で活動し野球連盟として組織だった活動ではありませんでした。 今回入院と言う事態となり、運営がストップ致しました。

野球連盟の上部団体である保土ケ谷区スポーツ協会として、この事態を重く受け止めて、そして野球連盟を絶やすことなく進めるためには、個人の力では限界があると考えています。そこで区民大会に参加をいただいているチームから運営に携わっていただきたくお願い申し上げます。その打合せを萩原が退院し、ある程度の復帰が見られる時期に代表者会議を開催し、皆さんからのご意見、ご協力を賜りながら運営再開を図りたいと思います。

皆様のお力をお借りしたいと思います。

以上よろしくお願い申し上げます。

令和6年3月12日 野球連盟代表 萩原 則雄 保土ケ谷区スポーツ協会 事務局 泰良 利治